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HABRÍAN NOVEDADES 

Investigadores avanzan 
en el caso del asesinato 
de conductor de Bolt  

Desde el 2 de enero rigen nuevas tarifas en los puestos de peaje administrados
por el consorcio Tape Porã, concesionario de la Ruta PY02. Los incrementos,
aplicados en dos etapas, elevan la tarifa básica a G. 18.000 en el inicio del año,

y se espera un nuevo ajuste de G. 1.000 en julio próximo. Esta medida genera un
fuerte rechazo entre los conductores, que consideran que el costo no guarda
relación con el pésimo estado de la ruta en varios tramos.  (Pág. 2) 
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Agentes del Batalhão de Polícia de Frontera (BPFRON) de la Policía Militar del Paraná aplicaron un duro golpe al
narcotráfico, al incautar casi seis toneladas de marihuana paraguaya en la región de Santa Helena, Estado de
Paraná (Brasil), frontera con Puerto Indio (Alto Paraná). La operación, denominada “Protetor”, también derivó
en la incautación de más de 100 kilos de capullo, que reporta una sangría significativa para las organizaciones
criminales que operan en la zona fronteriza.  (Pág. 13) 
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Avda. Curupayty Nº 17, entre Adrián Jara y

Mons. Rodríguez -  Ciudad del Este - Paraguay

Teléf.: (061) 514 920

Motociclista muere tras 
chocar contra la parte trasera
de un camión de gran porte  
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Golpe al narcotráfico: Incautan 6 toneladas
de marihuana paraguaya en Santa Helena

Tape Porã y MOPC, cómplices del 
saqueo con peaje cada vez más caro



Los tramos concesiona-
dos, que abarcan desde
Caaguazú hasta Minga
Guazú, presentan una
alarmante dejadez.
Hundimientos, baches,
banquinas deterioradas y
una señalización deficiente
son problemas recurren-
tes. Durante la noche, la
falta de reflectores en las
líneas y la acumulación de
agua en días de lluvia con-
vierten la ruta en un peli-
groso desafío para los
automovilistas, situación
que ha derivado en nume-
rosos accidentes.

A pesar de estos pro-
blemas, la concesionaria
justifica los aumentos

argumentando que los
ingresos adicionales se
destinarán a mejoras,
incluyendo bacheos, lim-
pieza y señalización. Sin
embargo, los conductores
aseguran que las condicio-
nes de la ruta contradicen
estas promesas, generando
dudas sobre el uso real de
los recursos.

CONCESIÓN 
CUESTIONADA

La concesionaria Tape
Porã logró asegurar la ges-
tión de importantes tra-
mos de la Ruta PY02 hasta
2053, durante el gobierno
de Horacio Cartes.
Actualmente, administra

140 kilómetros entre los
distritos de Caaguazú y
Ciudad del Este, con ingre-
sos mensuales millonarios
provenientes de los peajes.
Sin embargo, en lugar de
mejorar la infraestructura
vial, las denuncias señalan
negociados y manejos
oscuros en complicidad
con el Ministerio de Obras
Públicas y Comunicacio-
nes (MOPC).

GASOLINERAS EN 
ESPACIOS PÚBLICOS

Uno de los casos más
controversiales involucra
la instalación de gasoline-
ras del emblema Integral
(Grupo Bahía) en espacios
públicos a lo largo de la
Ruta PY02. Estas estacio-
nes, ubicadas en puntos
estratégicos como el km 11
de Ciudad del Este, Juan
León Mallorquín y
Pastoreo, fueron construi-
das en zonas de dominio
público sin las correspon-
dientes expropiaciones.
Fuentes confiables asegu-
ran que estas obras fueron
posibles gracias a acuerdos
irregulares entre Tape
Porã, funcionarios del
MOPC y empresas priva-
das. 

Esta situación ha des-
atado críticas contra el

gobierno paraguayo, seña-
lado como cómplice de
estos desmanes. Mientras
los responsables llenan sus
bolsillos mediante manio-
bras cuestionables, la ciu-
dadanía es obligada a
pagar tarifas exorbitantes
por un servicio que no

satisface las necesidades
mínimas de seguridad y
calidad.

El estado deplorable de
la Ruta PY02 y los abusi-
vos costos del peaje son un
reflejo del fracaso de las
autoridades para priorizar
los derechos de los ciuda-

danos sobre intereses par-
ticulares. El gobierno y el
MOPC, lejos de fiscalizar y
exigir mejoras reales a la
concesionaria, parecen
genuflexos ante un esque-
ma que beneficia a un
grupo empresarial, en
detrimento de la mayoría.
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Concesionaria Tape Porã y MOPC, cómplices 
del saqueo vial con peaje cada vez más caro
Desde el pasado 2 de enero, rigen nuevas tarifas en los puestos de peaje administrados por la concesionaria Tape Porã en la Ruta PY02. Los incre-
mentos, aplicados en dos etapas, elevarán la tarifa básica a G. 18.000 en el inicio del año, y se espera un nuevo ajuste de G. 1.000 en julio próximo.
Esta medida genera un fuerte rechazo entre los conductores, que consideran que el costo no guarda relación con el pésimo estado de la ruta en
varios tramos.

El Gobierno, a través del MOPC, autorizó un nuevo “tarifazo” de Tape Porã, en dos etapas.

La concesionaria ofrece un pésimo servicio, con baches y hundimientos a lo largo de la Ruta PY02, pero tiene asegurada la
concesión hasta el 2053, gracias al expresidente Horacio Cartes. 
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Los encuentros servi-
rán para armar estrategias
y concretar la adhesión de
dirigentes en medio de
una interna colorada que
comienza a mostrarse con
más fuerza dentro del

mismo movimiento de
Honor Colorado. A esto se
suma la reorganización de
Colorado Añetete, que ya
apunta a las elecciones
generales proponiendo
como candidato a la presi-
dencia de la República a
Arnoldo Wiens.

No se descarta una gira
de Wiens en este primer
trimestre por el Alto
Paraná. No es ningún
secreto que el exministro
de Obras Públicas tiene
muy buena relación con
intendentes municipales,
tanto del sur como del
norte del departamento,
además de contactos con
concejales municipales y
dirigentes de base. La
intención es fortalecer las
bases en Ciudad del Este y
Presidente Franco, donde
la primera gran prueba
serán las municipales de
2026.

Según se supo, el líder

de la disidencia, Mario
Abdo Benítez, también
tiene previsto iniciar con-
tactos con varios dirigentes
colorados de Ciudad del
Este. Su visita a la región
dependerá en gran medi-
da de la reacción de la diri-
gencia local.

En tanto, en filas del
cartismo hay un sector
que, según se sabe, iniciará
próximamente una reco-
rrida por las diferentes sec-
cionales para realizar una
especie de levantamiento
sobre la situación general.
Este sector del cartismo
pretende resolver los pro-
blemas a nivel local y no
llevar “problemas” a
Horacio Cartes. La idea es
reservarlo para la toma de
decisiones en los momen-
tos más cruciales.

Hay otro grupo del car-
tismo que pretende llegar
hasta el presidente de la
República, Santiago Peña,

con una serie de pedidos,
muchos de los cuales están
relacionados con cargos
para seccionaleros en

Ciudad del Este, donde la
mayoría hoy en día está sin
trabajo y sin recursos, ni
siquiera para pagar la fac-

tura de consumo mínimo
de la ANDE en varias sec-
cionales.

Dentro del Tribunal Electoral del
Partido Colorado aún no se habla de
fechas para las internas, dado que el
Tribunal Superior de Justicia Electoral
(TSJE) es el que debe establecer el calenda-
rio electoral de modo que los partidos

puedan iniciar con el proceso.
Es asi que mientras no se tenga esa

fecha, desde el Partido Colorado no se
puede hablar aún de un calendario electo-
ral. Está claro que obligatoriamete se debe
disparar ya el calendario electoral en el

segundo semestre, tenien-
do en cuenta los plazos de
la ley de financiamiento
político principalmente.

Una vez que el TSJE dé
a conocer los plazos para
cada proceso, además de
las fechas para las internas
y las elecciones municipa-
les, los partidos podrán
comenzar con las tareas
preparatorias, inscripción
de movimientos y estiman
que a fines de este 2025, ya
podrán inscribir las candi-
daturas.

En filas del Partido Liberal Radical
Auténtico (PLRA) en Ciudad del Este,
la situación interna va de mal en peor.
No hay nombres definidos de candida-
tos a la intendencia con miras a las
internas. En los últimos tres meses del
año pasado se realizaron varias reunio-
nes, ninguna concluyente. En todas se
habló de la necesidad de unidad parti-
daria, pero nada más.

Para avivar aún más
la tensión, en varios gru-
pos de WhatsApp
comenzó a circular la
versión de que Teodoro
“Teddy” Mercado,
Manuel Trinidad y
María Portillo serían
candidatos a concejales
municipales dentro del
equipo de “Yo Creo”,
como parte de un acuer-
do político cuyos deta-
lles aún se desconocen.

Lo de Mercado y
Portillo no sorprende,

teniendo en cuenta que uno es funcio-
nario municipal y el otro concejal leal al
intendente de Ciudad del Este, Miguel
Prieto, en la Junta Municipal. Lo que sí
llama la atención es el caso de Trinidad,
quien hasta el cierre de nuestra edición
no salió a fijar una postura oficial sobre
esta versión que empezó a difundirse
en redes sociales desde finales del año
pasado.

Se espera fecha para las internas. 

Se espera que se establezca la 
fecha para internas partidarias 

Las internas liberales sin rumbo en Ciudad del Este. 

De mal en peor: En CDE azules se
muestran mas divididos que nunca 

PRECANDIDATURAS SE IRÁN DEFINIENDO EN ESTE PRIMER SEMESTRE

Colorados ante un año electoral 
de definiciones en el Alto Paraná

Desde la próxima
semana retornarán
las reuniones políti-
cas de cara a las elec-
ciones municipales de
2026. La orden del
presidente del Partido
Colorado, Horacio
Cartes, es clara: recu-
perar los municipios
de Ciudad del Este y
Presidente Franco, y
mantener
Hernandarias y Minga
Guazú. En las dos oca-
siones que Cartes
estuvo por la capital
departamental, se
puso a disposición
para trabajar con la
dirigencia local. El estado de varias seccionales coloradas es lamentable.



El fracaso en este pro-
yecto del cobro digital a los
pasajeros se argumenta en
que la Junta Municipal
esteña aprobó en el 2023 y
hasta hoy está sin efecto.
En abril del año pasado,
los empresarios se presen-
taron junto a los concejales
para anunciar que desde
setiembre de ese periodo
se implementaría con éxito
el cobro electrónico en
general. Para el fin, se
aumentó el pasaje a G.

5.000. 
El objetivo fue facilitar

el servicio a los usuarios y
el control administrativo
de la recaudación. En cam-
bio, esta promesa no se vio
aplicada durante todo el
año pasado y se sigue con
el sistema de antes por
fallas en la gestión. Se esta-
bleció un plazo corto de
actualización por cobro
mixto, entre efectivo y tar-
jetas, pero no prosperó.
Además, las unidades
debían mejorar y tampoco
sufrieron modificaciones
favorables a los usuarios.

Así, quedó evidencia-
do el desinterés por parte
de los propietarios de
colectivos en adaptarse al
proyecto de mejoras y tras-
parencia. Los pasajeros
tampoco sienten el cambio
que se promocionó en las
flotas y consideran una
promesa falsa. 

Mientras tanto, los que
visitaron Asunción en
estos días, se vieron obliga-
dos de adquirir las tarjetas
para trasladarse en los
buses y tampoco observa-
ron modificaciones signifi-
cativas para adaptar el

transporte con la máquina
de cobranza, señalaron.

RESCISIÓN DE 
CONTRATOS

Desde el departamento
de trasportes públicos de
CDE expresaron que no
tienen datos precisos, del
avance de gestión al res-
pecto. Diego Casartelli dijo
que los empresarios solici-
taron una ampliación de
plazo debido a una resci-
sión de contrato con la
empresa Jaha. Cabe recor-
dar, que desde el 2014 las

firmas Jaha y Más acorda-
ron un convenio de trabajo
con los colectiveros, en el
sistema de cobro digital.

Jaha en principio estu-
vo instalando sus valida-
dores en los ómnibus de
Ciudad del Este, para la
prueba mixta (efectivo y
tarjeta)  de cobranza.
Luego se rescindió el con-
trato con esta empresa por
motivos desconocidos,
desde ahora la firma Más
sería la oficial y llevará su
tiempo de readecuación.
Vale aclarar, que al susti-

tuir las máquinas de
cobranzas, las mismas
reconocerán las diversas
tarjetas digitales y corres-
ponde a los usuarios sus
recargas de crédito.

Casartelli refirió que
esta semana tendría nove-
dad respecto a la gestión
de los empresarios trans-
portistas y financieras.
También estánpendientes-
las tarjetas especiales de los
estudiantes del Ministerio
de Educación y Ciencias,
que tienen participación en
el negocio.

Como cada año, muchos vendedores
de juguetes se instalaron en las veredas de
Ciudad del Este y otras ciudades. Ayer se
vio muchos puestos de venta sobre la ave-
nida Julio C. Riquelme, frente a la plaza de
Ciudad Nueva. Además, casi todas las
vías principales de mayor circulación fue-
ron ocupadas por los comerciantes apro-
vechando el Día de Reyes para obsequiar
a los niños de diferentes edades.

Hay familias que se dedican a la venta
de juguetes desde hace mucho tiempo y
se preparan durante el cie-
rre de año para exhibir los
regalos entre el 4, 5 y 6 de
enero. Hasta la tarde de
ayer se observaron escasos
compradores, pero los
vendedores se mostraron
con confianza que, al caer
la noche, aparecerían los
reyes magos para adquirir
los obsequios para sus
niños. Es una tradición que
se mantiene desde hace
siglos.

Una vendedora refirió
que este año cayó la fecha

“medio incómoda” debido que la víspera
es domingo y muchos ciudadanos aun no
retornaron a sus actividades laborales,
teniendo en cuenta que desde hoy se nor-
maliza todo. 

Afirmaron que hoy estarán hasta alta
hora del día para ofrecer las variedades de
objetos infantiles que disponen. Existen
diferentes precios que se acomodan a los
bolsillos de los clientes y sus preferencias.
Los costos varían desde los G. 20.000
hasta 200.000 y 500.000.  

El Servicio Nacional de Erradicación
del Paludismo (SENEPA) publicó la
estadística de reportes de dengue a nivel
país de las últimas tres semanas.
Afortunadamente, Alto Paraná sigue sin
registrar casos positivos del mal en el
informe. Sin embargo, existe el temor
que a la vuelta de vacaciones, los viajeros
traigan alguna confirmada y distribuya
en la zona.

El jefe regional del SENEPA, Aníbal
Báez, reportó los datos y manifestó su

alegría con el resultado actual. Pero
expresó su preocupación por los nume-
rosos viajeros que visitaron distintas
zonas que sí registran casos positivos y
que podrían contraer la enfermedad.
Insta a las personas examinarse con los
médicos si siente algún síntoma, “para
prevenir”, refirió. Paraguay registra
actualmente 55 casos de dengue confir-
mados que se distribuyen en las ciuda-
des de Concepción (30), Asunción (11),
Central (6), Boquerón (4) y Pdte. Hayes,

Misiones, Cordillera, Alto
Paraguay (1). Cuadros
sospechosos existen 2.463
a nivel país, de las cuales
84 pertenecen al décimo
departamento. 

Cabe resaltar que
muchos compatriotas
salieron del país para las
fiestas y se aguarda que
no alteren significativa-
mente las cifras, porque
mosquitos trasmisores
hay suficientes, informa-
ron.Infografía del SENEPA sobre casos de dengue país.

Alto Paraná mantuvo cero caso de
dengue hasta las últimas tres semanas

Múltiples puestos de venta se observaron en CDE.
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Vendedores de juguetes coparon
las calles por el Día de los Reyes

SE AGUARDA QUE ESTE AÑO CONCLUYA SU APLICACIÓN

Poco avance en cuanto a gestión sobre 
billetaje electrónico en buses de CDE

El cobro general de
pasaje por billetaje
electrónico en los
transportes públicos
de Ciudad del Este
resulta en una prome-
sa incumplida por los
empresarios. Los
colectiveros anuncia-
ron su aplicación total
desde setiembre del
año pasado, sin
embargo, hasta ahora
se sigue abonando
con efectivo. La larga
demora de la imple-
mentación digital
demuestra la incapa-
cidad de gestión de
los transportistas en
la capital de Alto
Paraná. 

Los buses deben cobrar por tarjetas a los usuarios. Las máquinas validadoras se instalan en los colectivos.



La racha de “super
feriados” comenzó el 1 de
enero, feriado nacional por
la Confraternización
Universal, que cayó el
miércoles, permitiendo a
los visitantes enlazar sus
vacaciones de fin de año
con el primer fin de sema-
na de 2025. Esta tendencia
continuará durante todo el
año, generando oportuni-
dades para que los comer-
cios ofrezcan promociones
y atraigan compradores. 

El carnaval, uno de los
feriados más esperados en
Brasil, se celebrará del 1 al

5 de marzo, permitiendo a
los viajeros disfrutar de
una pausa de cinco días.
Este período es tradicional-
mente de movimiento
bajo,  pero en los últimos
años  las agencia de turis-
mo de Foz de Yguazu,
logró aumentar los viajes a
la región y con ellos a los
comercios de Ciudad del
Este, quienes aprovechan
para ofrecer descuentos y
paquetes especiales.  

La Semana Santa tam-
bién promete movimiento,

ya que el Viernes Santo (18
de abril) se conectará con el
feriado de Tiradentes (21
de abril), atrayendo a miles
de turistas a los centros
comerciales y tiendas loca-
les. La sucesión de feriados
prolongados recuerda a la
situación vivida en 2020,
un año que comenzó con
grandes expectativas
comerciales pero que se
vio afectado por la pande-
mia. 

Ahora, con la reactiva-
ción económica en marcha,

2025 se perfila como una
oportunidad para batir
récords de ventas y visi-
tantes en Ciudad del Este.
Los comerciantes han sabi-
do adaptarse a las nuevas
tendencias de consumo. 

Con el auge de las
redes sociales y las ventas
en línea, las tiendas han
desarrollado estrategias
para atraer clientes antes
incluso de que crucen la
frontera. Ofertas exclusi-
vas, promociones por
tiempo limitado y opcio-

nes de retiro en tienda se
han convertido en herra-
mientas clave para capita-
lizar el flujo de turistas
durante los super feriados. 

El primer semestre de
2025 promete ser especial-
mente beneficioso para los
negocios. Además del car-
naval y la Semana Santa, el
Día del Trabajo (1 de
mayo) caerá en jueves, lo
que incentivará el comer-
cio hasta el fin de semana.
Junio traerá tres fechas
clave: el aniversario de Foz

de Iguazú (10 de junio,
martes), el Corpus Christi
(19 de junio, jueves) y el
día del patrono San Juan
Bautista (24 de junio, mar-
tes). 

Estos feriados permiti-
rán un aumento en el flujo
de turistas y compradores
en la región. En el segundo
semestre, aunque los feria-
dos largos serán menos
frecuentes, el Día de la
Conciencia Negra (20 de
noviembre) caerá en jue-
ves, proporcionando otra
oportunidad para atraer
turistas. La Navidad y el
Año Nuevo 2026 también
se celebrarán el jueves,
generando una intensa
actividad comercial en la
temporada navideña. 

Según representantes
del sector comercial de
Ciudad del Este, los super
feriados son una bendición
para la economía local.
"Cada feriado prolongado
significa más visitantes,
más ventas y una mayor
dinamización de la econo-
mía. Desde las tiendas de
electrónicos hasta las bou-
tiques de moda, todos se
benefician", comentó un
líder empresarial.

Ante la creciente preocupación por la
proliferación del dengue en la ciudad de
Santa Rita, la comuna local emitió un
comunicado urgente exhortando a la
población a intensificar las medidas de
prevención. El foco principal de esta
campaña es la limpieza de patios baldíos
y terrenos vacíos, principales criaderos
del mosquito Aedes aegypti, transmisor
de la enfermedad.

El comunicado alertan sobre los ries-
gos que implica la acumulación de agua
en objetos en desuso y el crecimiento des-
controlado de la maleza. Estos factores
crean el ambiente perfecto para la repro-
ducción del mosquito, poniendo en ries-
go la salud de toda la población.

Se enfatizó en la importancia de la
colaboración ciudadana. Se recuerda que
el dengue es una amenaza que afecta a
todos. Por eso, hacen un llamado a la
conciencia de cada vecino para que se
sumen a esta campaña de limpieza. Cada
vecino puede contribuir a prevenir esta
enfermedad, simplemente eliminando
los posibles criaderos de los hogares y
alrededores.

Comprender el ciclo de vida del
Aedes aegypti es fundamental para pre-
venir la transmisión de estas enfermeda-
des. Este mosquito se reproduce en agua
limpia y estancada, como la que se acu-
mula en recipientes, llantas viejas, flore-
ros y otros objetos. Campaña de concienciacion en Santa Rita. 
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En Santa Rita llaman a la comunidad a
limpiar sus patios para evitar al dengue

DESPUÉS DE LA PANDEMIA EL COMERCIO Y TURISMO SE INGENIARON PARA MOVER EL SECTOR 

Ciudad del Este se prepara para sacar 
provecho de los super feriados en Brasil 

El calendario de 2025
promete ser un gran
aliado para el comer-
cio en Ciudad del
Este, uno de los prin-
cipales centros
comerciales de la tri-
ple frontera entre
Brasil, Paraguay y
Argentina. Con al
menos nueve feriados
prolongados en Brasil
a lo largo del año , la
región se prepara
para recibir una olea-
da de turistas, lo que
dinamizará las ventas
y fortalecerá la econo-
mía local.  

Ciudad del Este espera sacar provecho de los feriados prolongados.  Las tiendas locales se preparan para un año sumamente positivo.  



Con el fin de ofrecer a estu-
diantes de instituciones educa-
tivas de gestión oficial y priva-
da subvencionada de todos los
niveles educativos kits escolares
con materiales de primera cali-
dad, que para este período lecti-
vo 2025 presenta importantes
innovaciones. Por primera vez,
organizaciones de padres van a
certificar y validar todo el pro-
ceso. El Ministerio de
Educación y Ciencias (MEC)
prosigue con el proceso de
recepción, revisión y control de
los productos recibidos en los
depósitos de la empresa Unión
Guarany, en San Lorenzo.

En un operativo que cada
vez se torna más riguroso en
materia de exigencias que
garanticen la entrega de útiles
de primer nivel para los alum-
nos de todo el país, en el presen-
te año, además de la participa-
ción de gremios de estudiantes,
se contará por primera vez con
el concurso de organizaciones
de padres. 

Ellos serán actores más
directamente involucrados en
el ámbito educativo, quienes
certifiquen y validen todo este
proceso. El viceministro de
Educación Básica, David
Velázquez Seiferheld, resaltó
que “tenemos que partir de la
base de que la educación debe
acompañar los cambios tecno-
lógicos con productos de mejor
calidad y también los cambios
sociales, en el sentido de garan-
tizar que toda la población reci-
ba estos kits escolares no solo
como un apoyo al proceso edu-
cativo, sino como un apoyo a
las economías familiares, por-
que su entrega gratuita por el
Estado significa un alivio
importante para la economía de
las familias”. 

“Tratamos que este proceso
sea lo más abierto y transparen-
te posible para toda la ciudada-
nía. Como todos los años,
vamos a contar con la visita de
las organizaciones de estudian-
tes y esta vez de padres.

La Itaipu lanzó la licitación para la construcción de hospitales
generales en Concepción y Curuguaty, que beneficiarán a miles de
personas en el norte del país, con infraestructura moderna y aten-
ción de calidad. Se trata de la Licitación Pública Nacional NA 1958-
24 para el diseño y construcción de los nuevos hospitales generales
de Concepción y Curuguaty, un proyecto que cuenta con la coor-
dinación del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones
(MOPC) y el acompañamiento del Ministerio de Salud.

Con ello, el Gobierno busca fortalecer la atención médica en el
norte del país, ofreciendo infraestructura moderna y tecnología
avanzada que permitan mejorar la calidad de los servicios de salud
y reducir las brechas de acceso en estas regiones.

Los nuevos hospitales estarán diseñados para brindar atención
integral y oportuna, especialmente en áreas como urgencias,
maternidad y pediatría, impactando de manera directa en la cali-
dad de vida de las comunidades de Concepción y Canindeyú,
según lo reportado por el Ministerio de Salud.

Editorial
Reinaldo Lugo 

DIRECTOR

E-mail:reinaldolugo@laclave.com.py

Avda. Carlos Antonio López - Edificio Continental - Salón Nº 7 
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l transporte público en Ciudad del Este se ha convertido en un drama coti-

diano que afecta la calidad de vida de miles de ciudadanos. Iniciamos este

2025 con un panorama desolador: el sistema de transporte público, lejos

de ser una solución eficiente, es una fuente constante de frustración para

los usuarios.

A pesar de los avances que representó la adquisición de 20 buses eléctricos por

parte de la administración municipal, su impacto real ha sido limitado. Estos vehí-

culos solo operan en dos rutas, dejando al resto de la ciudad sumida en la precarie-

dad de un servicio deficiente, marcado por colectivos obsoletos, deteriorados y con

horarios inconsistentes. Para muchos usuarios, la experiencia diaria de esperar un

bus en condiciones decentes es comparable a jugar a la ruleta rusa.

Los empresarios del transporte privado alegan que el negocio es inviable, argu-

mentando que la baja demanda de pasajeros y los elevados costos operativos dificul-

tan la renovación de sus flotas. Sin embargo, este discurso no convence a los ciuda-

danos, quienes perciben una falta de compromiso y voluntad para mejorar el servi-

cio. Mientras tanto, la Municipalidad, aunque consciente de la gravedad del proble-

ma, no ha logrado implementar una estrategia integral que abarque tanto al sector

público como al privado.

El resultado de esta crisis es evidente en el caos vial que impera en Ciudad del

Este. La insuficiencia del transporte público ha impulsado a muchos ciudadanos a

optar por vehículos particulares, motocicletas y servicios de transporte por aplica-

ción. Esto ha saturado las calles y avenidas, diseñadas hace más de medio siglo,

agravando los embotellamientos y la contaminación.

La modernización del transporte público no puede seguir siendo una promesa

vacía. Este 2025 debe marcar un antes y un después. La Municipalidad tiene la res-

ponsabilidad de liderar un cambio profundo, que incluya la expansión de las rutas

de los buses eléctricos, la promoción de acuerdos con empresarios para la renova-

ción de flotas privadas y la implementación de incentivos fiscales que hagan viable

esta transición.

La falta de acción no solo afecta a los usuarios del transporte público, sino que

también repercute en el desarrollo económico y social de la ciudad. Un sistema de

transporte eficiente y accesible es fundamental para garantizar la movilidad de las

personas, reducir el caos vehicular y promover una mejor calidad de vida.

En este nuevo año, la Municipalidad debe enfrentar este desafío con determina-

ción y creatividad. No basta con medidas aisladas; se requiere una visión integral y

de largo plazo. Los ciudadanos de Ciudad del Este no pueden seguir soportando un

sistema de transporte que los expone diariamente a riesgos y precariedades.

Es hora de que el transporte público deje de ser una apuesta con la suerte y se

convierta en un derecho garantizado para todos. El tiempo de las excusas ha queda-

do atrás; el 2025 debe ser el año de las soluciones concretas.

E

Las exportaciones del sector porcino cerraron con cifras récord
el 2024. Teniendo a Taiwán como su principal destino, el sector
aumentó en 55% el volumen exportado y en 75% los ingresos gene-
rados en comparación con el año anterior.

El 2024 fue el mejor año histórico para el sector porcino para-
guayo, que exportó un total de 11.961.894 kilogramos al cierre de
diciembre, superando en 55% el volumen enviado el año anterior.

El mercado de Taiwán fue el principal destino de las exporta-
ciones, absorbiendo cerca del 90% de los envíos. El segundo lugar
se ubicó el mercado de Uruguay. Otros mercados con participación
en el sector fueron Georgia, Vietnam y Brasil.

En cuanto a los ingresos generados por las exportaciones, el
aumentó llegó al 75%, ya que de los 19,1 millones de dólares gene-
rados en 2023, el último año cerró con un total de 33,5 millones de
dólares para el sector.

SECTOR AVÍCOLA EN EXPANSIÓN
Las exportaciones del rubro avícola también cerraron con cifras

positivas del 2024. Si bien en volumen se exportó menos, los ingre-
sos generados crecieron 8,6%, superando por primera vez los 14
millones de dólares en un año.

Las exportaciones del sector porcino 
cerraron con cifras récord en el 2014

Licitan construcción de hospitales 
generales en Concepción y Curuguaty

Soluciones concretas para drama 
del transporte público en 2025

Organizaciones de padres controlarán 
calidad de kits escolares para el 2025
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Nicasio Estigarribia,
productor del distrito de
San Ramón, Caaguazú,
comentó que es su segun-
do año trabajando con
Avatiky y en ambas opor-
tunidades logró buenos
resultados. Actualmente,
cuenta con media hectárea
de cultivos en etapa final,
que destinará al autocon-
sumo y alimentación de
gallinas. Contó que la
sequía extendida por poco
más de un mes afectó bas-
tante a las plantas, mer-
mando su crecimiento,
pero de igual manera
lograron recuperarse y
espigan bien gracias a la
calidad de la semilla y los

cuidados brindados.
Con los aprendizajes

iniciales, Nicasio también
aplica rotación con cultivos
de mandioca. Espera cose-
char una media hectárea,
para volver a sembrar sus
semillas restantes en febre-
ro aproximadamente y así
seguir autoabasteciendo la
mesa familiar. En el marco
de las buenas prácticas y
tecnificación, además, pro-
yecta combinar su cultivo
de maíz con pasto ruzi-
ziensis como abono verde
para la nutrición del suelo.

Asimismo, Albino
Fernández, de Mariscal
López, resaltó que obtuvie-
ron una muy buena pro-

ducción en la primera
tanda cosechada y logra-
ron colocar a G. 80.000,
mientras a G. 40.000 la
bolsa de espigas de choclo.
“Nuestra parcela es comu-
nitaria y ya cosechamos
dos veces. Las primeras
parcelas sembradas (40
hectáreas aproximada-
mente) fueron afectadas
por la sequía, pero otras 30
hectáreas se están desarro-
llando bien. Es el tercer año
que recibimos semillas y el
programa fue muy bueno
para toda la comunidad”,
comentó.

INSUMO PARA 
LA PRODUCCIÓN 
LECHERA

Un alto porcentaje de
familias también destina
sus cultivos para la pro-
ducción de silaje, ahorran-
do costos en la alimenta-
ción de vacas lecheras.
“Nosotros recibimos una
bolsa, pero decidimos
plantar con otras dos fami-
lias beneficiarias para
cubrir tres hectáreas. Las
plantas se desarrollan bien,
pero sufrimos mucho la
sequía por cerca de 30 días
que afectó la productivi-
dad”, explicó Mayara De

Souza, productora de
Santa Catalina.

Estiman una base de
20.000 kilos por hectárea
que serán destinados en su
totalidad al silaje para la
nutrición de las vacas
lecheras, ya que cuentan
con un mercado seguro
para la leche. “Es el segun-
do año que recibimos y
nos ayuda mucho a aho-

rrar costos al producir
nuestro propio silaje”,
agregó. Aunque el progra-
ma inició con el objetivo de
garantizar la producción
de maíz zafra y el comercio
de choclo para que las
familias generen su propio
aguinaldo a fin de año. Los
productores desarrollaron
sus propios sistemas, sem-
brando en la época que

mejor se ajuste a sus objeti-
vos y destinando su pro-
ducción al área de mayor
conveniencia para cada
finca. Ya sea de manera
independiente o comuni-
taria, los labriegos siguen
trabajando en sus chacras,
creciendo en el cultivo de
granos y abriéndose paso
en el sistema productivo
nacional.

La Itaipu Binacional, en alianza con la
comisión vecinal del Área 5, lleva ade-
lante un proyecto para revitalizar la
naciente de agua Yku Sakã, ubicada en el
Parque Independencia de Presidente
Franco.

Como parte de los trabajos realiza-
dos, se habilitó y limpió el sendero que
conduce a la naciente de agua. Además,
se instalaron carteles indicativos y de
concienciación ambiental, con el objetivo
de promover la protección de los recur-
sos naturales en la zona.

Ignacio Riquelme, de la división de
Educación Ambiental de la Binacional,
destacó que esta iniciativa busca fomen-
tar un mayor contacto de las personas
con la naturaleza, incentivando el cuida-

do de la naciente. Remarcó que “la gente
cuida lo que valora, y para valorar nece-
sita sentir, ver y disfrutar de los servicios
que brinda la naturaleza”.

Por su parte, Haroldo Silva, de la
División de Acción Ambiental, resaltó
que se cuenta con un estudio sobre la
diversidad biológica presente en el par-
que, lo que permite una mejor planifica-
ción de las acciones para proteger el
entorno natural y garantizar la sostenibi-
lidad de sus ecosistemas.

Desde la Itaipu reafirman su compro-
miso con la conservación ambiental, a fin
de fortalecer el vínculo entre las comuni-
dades y los recursos naturales que las
rodean.
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Técnicos de la Binacional en el Parque Independencia.

Itaipu impulsa revitalización de nacientes en el Parque Independencia de Franco

BENEFICIÓ A LABRIEGOS DE SEIS DEPARTAMENTOS DE LA REGIÓN ORIENTAL

Programa Avatiky: Pequeños labriegos sacan 
máximo provecho de su producción de maíz

El programa Avatiky volvió a generar un impor-
tante impacto para la agricultura familiar a tra-
vés de la distribución de semillas de calidad
que permitió la producción de maíz choclo y
silaje. Así lo informó la Unión de Gremios de la
Producción (UGP). Por quinto año consecutivo,
la iniciativa benefició a miles de productores de
seis departamentos de la Región Oriental con
semillas de alta calidad genética y asesora-
miento técnico, brindando la posibilidad de cul-
tivar maíz zafra y zafriña.

Mayara De Souza, productora de Santa Catalina.



El resto de los cuerpos
hallados, según Delfa, son
de animales que murieron
antes del incidente. El cen-
tro añadió que esta canti-
dad de delfines muertos es
inusualmente alta para la
época del año.
“Probablemente el grueso
de estos cetáceos murió
durante los primeros 10
días posteriores a la catás-
trofe. Y el mar todavía saca
sus cuerpos a la orilla”,
indicó Delfa. En particular,
señaló el centro, se trata de
marsopas comunes del
mar de Azov, “que siem-
pre fueron los cetáceos
más vulnerables”.

Miles de efectivos del
Ministerio de Situaciones
de Emergencias ruso y
voluntarios continúan la
retirada de la arena conta-
minada debido al vertido.
Hasta el momento fueron
retiradas del litoral de la

región rusa de Krasnodar
unas 96.000 toneladas de
arena, según las autorida-
des locales. Por otra parte,
fuentes locales elevaron a
más de 4.800 el número de
las aves rescatadas tras el
vertido de fuel en el mar
Negro.

El presidente ruso,
Vladímir Putin, calificó de
“desastre ecológico” el
naufragio de los petroleros
en el mar Negro y exigió
medidas para evitar una
mayor contaminación de
las zonas afectadas. 

En tanto, el jefe del
Kremlin señaló que cerca
del 40% del fuel que trans-
portaban los petroleros
siniestrados, unas 9.200
toneladas, se derramó en el
mar.

Los petroleros
Volgoneft 212 y Volgoneft
239, ambos construidos
hace más de 50 años para

navegación fluvial y adap-
tados posteriormente para
navegar por el mar, nau-

fragaron durante una tor-
menta junto al estrecho de
Kerch, que une el mar
Negro con el de Azov.

El primero se partió en
dos a unos 7-8 kilómetros
de la costa, y el segundo

estuvo varias horas a la
deriva hasta que, final-
mente, encalló a unos 80
metros de la costa en
Krasnodar, una de las
regiones más visitadas por
los veraneantes rusos.
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SE TRATA DE UN GRAN DESASTRE ECOLÓGICO 

Más de 30 delfines mueren tras el 
derrame de crudo en el mar Negro

Más de 30 delfines
fueron hallados muer-
tos tras el vertido de
fuel provocado por el
naufragio el pasado
15 de diciembre de
dos petroleros rusos
en el mar Negro, infor-
mó este domingo el
Centro de Protección
de Delfines Delfa, con
sede en la región rusa
de Krasnodar. “Desde
el momento de la
situación de emergen-
cia hallamos 61 cetá-
ceos muertos, de
ellos, 32 animales
que murieron después
del 15 de diciembre, y
cuya muerte está muy
probablemente vincu-
lada al vertido de
fuel”, señaló el centro
en su canal de
Telegram.

Autoridades rusas trabajaron en la limpieza de la zona.



Previamente, la Fiscalía
ya había pedido una orden
de detención y la Policía
ofreció, recientemente, una
recompensa de 100.000
dólares a quien facilite
información sobre el para-
dero del opositor o aporte
algún dato que facilite su
arresto.

La insistencia del
Estado venezolano en el
arresto de González
Urrutia arreció al aproxi-
marse la fecha de la toma

de posesión del presidente
para el próximo sexenio,
programada para el 10 de
enero, que tanto el actual
mandatario, Nicolás
Maduro, como el opositor
–actualmente de gira por
América–, prometen asu-
mir.

Ante esta situación,
Rodríguez subrayó la
necesidad de colaborar
con la Fiscalía, al conside-
rar que la eventual llegada

del antichavista al país
supone “traición a la
patria” por pretender incu-
rrir en la “usurpación de
funciones”.

“Estamos obligados a
contribuir con la Fiscalía
(...). Cada diputada y cada
diputado que defiende la
paz solicitaremos, en caso
de que toque un palmo del
terreno de (...) Venezuela,
el arresto inmediato por
violación de la Ley

Orgánica Libertador
Simón Bolívar, por usur-
pación de funciones, por
traición a la patria, por
lavado de dinero”, mani-
festó el chavista.

La Ley Bolívar contem-
pla penas de entre 25 y 30
años de prisión, así como
multas millonarias y 60

años de inhabilitación polí-
tica a quienes promuevan
sanciones contra el
Gobierno o funcionarios
públicos. Rodríguez no
detalló qué artículos de
esta norma estaría violan-
do González Urrutia al
ingresar a Venezuela.

El líder opositor ha

visitado, durante la gira
que comenzó este sábado,
Argentina, donde se reu-
nió con el presidente Javier
Milei, y Uruguay, en cuya
capital sostuvo un encuen-
tro con el mandatario Luis
Lacalle Pou.

Este domingo viajó a
Estados Unidos, donde
espera reunirse con el pre-
sidente Joe Biden para con-
tinuar con la búsqueda de
apoyos antes de la ceremo-
nia de asunción a la
Presidencia, pese a que el
Consejo Nacional Electoral
(CNE) otorgó la victoria a
Maduro, un resultado cali-
ficado de “fraude” por
numerosos países y orga-
nismos nacionales e inter-
nacionales.

El presidente del
Parlamento reiteró la invi-
tación a Maduro para que
asuma la Presidencia en la
sede del Palacio
Legislativo, el 10 de enero
a las 12:00 hora local (16:00
GMT), al tiempo que
subrayó que el mandatario
fue elegido por el pueblo,
según el Consejo Nacional
Electoral, que todavía no
publica los resultados
detallados de esa contien-
da.
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CONSULTA LOS PAQUETES, LAS BASES Y CONDICIONES AL
061 518464 / 0986 277333 / 0993 281332 / 0973 376779

NICOLÁS MADURO ASUMIRÁ LA PRESIDENCIA EL PRÓXIMO 10 DE ENERO

El jefe del Parlamento propone pedir arresto
de González Urrutia si ingresa a Venezuela

El presidente del
Parlamento de
Venezuela, Jorge
Rodríguez, pidió este
domingo a los diputa-
dos apoyar la solicitud
de arresto para el
líder de la oposición
mayoritaria, Edmundo
González Urrutia –exi-
liado en España–, si
ingresa al país, luego
de que el antichavista
manifestara su inten-
ción de asumir la
Presidencia, al asegu-
rar que ganó las elec-
ciones.

El líder opositor venezolano Edmundo González Urrutia (i) saluda a simpatizantes junto al presidente de Uruguay, Luis Lacalle Pou (c), en Montevideo (Uruguay).
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González dejó las filas
policiales no hace mucho
tiempo y se dedicó desde
entonces como conductor

de la plataforma Bolt hasta
el día de su desaparición,
el pasado 31 de diciembre
en la zona de Presidente
Franco, donde se presume
habría sido víctima de
asaltantes. Primeramente
se había encontrado aban-
donado el vehículo que
conducía y ya el primer día
del presente año, en horas
de la noche, hallaron su
cuerpo sin vida.

El exagente policial,
aún sin desvinculación for-
mal del cuadro policial,
tenía una herida de bala en
el rostro, según el médico
forense que levantó el
cadáver.

VIO O HABLÓ DE MÁS
Entre las hipótesis que

manejan los investigado-
res, González “habría visto
o hablado de más”, según

las confirmaciones que van
tejiendo en torno al caso.
Inicialmente, se manejó la
teoría de una situación de
robo con resultado de
muerte, pero con los avan-
ces extraídos de testimo-
nios la hipótesis de homici-
dio por encargo o sicariato
fue tomando cuerpo,
según explicaron ayer en la
unidad fiscal, sin dar
mayores detalles.

Carlos Miguel
González Aguilar tenía 29
años y ostentaba el rango
de suboficial ayudante en
situación de abandono,
según se confirmó de su
legajo en el cuadro policial.
Ya en el acta de levanta-
miento del cadáver consta
que la víctima fatal fue
reconocida por su concubi-
na Mariam Verónica Gon-
zález Riveros, quien se

hizo cargo del cadáver por
orden del fiscal penal inter-
viniente.

La forense fiscal, docto-
ra Tania Morínigo, diag-
nosticó como causa de la
muerte: “traumatismo de
cráneo encefálico por pro-
yectil de disparo de arma

de fuego”. 
Un dato que podría ser

fundamental se produjo en
un cruce semafórico,
donde la víctima realizó
juego de luces a su cuñada
Laura González. La situa-
ción podría entenderse
como un pedido de auxi-

lio, según los investigado-
res.

En concreto, la presente
semana se tendrían nove-
dades importantes en
torno a los posibles autores
de aleve asesinato del exa-
gente policial.

Un ladrón con amplio prontuario fue
detenido por la Policía tras ser identifica-
do mediante filmaciones de circuito cerra-
do de un comercio en el interior del mer-
cado municipal de abasto de Ciudad del

Este. Se trata de Juan Ramón Paredes
Agüero, de 49 años, puesto a cargo del
juzgado de feria con pedido de prisión
preventiva.

Habría ingresado al local denominado
“La Rubia”, donde en un descuido de la
propietaria, Sonia Ramírez, se apoderó de
una cartera que contenía la suma de G. 9
millones, además de un teléfono celular
utilizado por la dueña para recarga de sal-
dos de telefonía celular y darse a una pre-
cipitada fuga.

Según la relación de hechos, Ramírez
dio aviso del hecho a la comisaría jurisdic-
cional y persiguió al ladrón que, con
ayuda de otros comerciantes del centro de
abastecimiento popular, fue privado de
su libertad y presentado ante el fiscal Julio
Paredes. Está imputado por hurto agrava-
do, con pedido de prisión preventiva.

Con cargo por hurto agravado en
grado de tentativa, el fiscal de feria Julio
Paredes inició procedimiento penal con-
tra William Cabaña, alias “William
Pereira”, de 20 años, residente en el
barrio Remansito y solicito su prisión
preventiva. Fue privado de su libertad
en una de las habitaciones de la vivienda
perteneciente a Alejandra Yáñez.

Agentes de la comisaría jurisdiccio-
nal se vieron obligados a derribar una
puerta para lograr su aprehensión, ya
que se atrincheró en la pieza. Los intervi-

nientes encontraron en su poder un
arma blanca y proyectiles de armas de
fuego sin percutir. 

El sujeto no contaba con documentos
personales, por lo que fue sometido a la
prueba AFIS para identificarlo.
Presentado ante el fiscal acompañado
del defensor público de turno, se abstu-
vo de declarar. 

Fue remitido al calabozo de la
Dirección de Policía y luego presentado
al juzgado con pedido de aplicación de
medidas cautelares personales. 

Procesan a ladrón que se alzó 
con dinero de un comerciante 

Prisión para sujeto detenido
en una habitación del vecino

Investigadores avanzan en el caso
del asesinato de conductor de Bolt
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Juan Paredes, quien está con pedido de prisión.

HABRÍAN NOVEDADES DE VALÍA EN EL CURSO DE LA PRESENTE SEMANA
Investigadores de la
Policía que trabajan
para dilucidar el caso
de homicidio doloso
del que fuera víctima
el ex suboficial de
policía Carlos
González. Ayer, en la
unidad a cargo del fis-
cal Edgar Benítez, de
la ciudad de
Presidente Franco, se
recibió nota del citado
departamento policial
comunicando avances
considerados impor-
tantes con pedido de
diligencias que se eje-
cutarían en el curso
de la presente sema-
na.

Carlos González, conductor de Bolt, asesinado.



La víctima fatal fue
identificada como Álvaro
Ruiz Díaz, de 21 años,
domiciliada en el barrio
San Isidro de Ciudad del
Este. Al momento del acci-
dente, el mismo conducía
una motocicleta de la
marca Kenton, GTR 200
LTD, de color negro, año
2024, con matrícula 854
ABFS. Según los datos, el
motociclista impactó por la
parte trasera de un tracto-
camión de la marca
Mercedes Benz, modelo LS
1634, de color blanco, año
2008, con matrícula brasile-
ña GVQ8D57, con semirre-
molque marca SR, modelo
Librelato SRCS 3E, tam-
bién de color blanco, año
2024, con matrícula brasile-
ña MDO6A21, cargado

con maíz. El rodado era
guiado por Edson Floriano
dos Santos, de 47 años, de
nacionalidad brasileña,
domiciliado en la ciudad
de Cascavel, Brasil, quien
manifestó a los agentes de
la comisaría 7ª que se
encontraba estacionado en
el carril derecho de la ruta,
con intenciones de ingre-
sar a la fila de camiones
estacionados sobre la ban-
quina cuando el motoci-
clista impactó contra la
carreta del camión.

Tras el impacto, el
motociclista cayó malheri-
do y fue trasladado por
Bomberos Voluntarios al
Hospital de Traumas de
Ciudad del Este en grave
estado. Lamentablemente,
cerca de las 21:30, los pro-

fesionales confirmaron su
fallecimiento.

ALCOTEST NEGATIVO
El hecho fue comunica-

do al agente fiscal de
turno, Julio Paredes, quien
dispuso la incautación de
los vehículos involucrados
y la realización de la prue-
ba de alcotest al conductor

del camión, arrojando
resultado negativo.
Además, se ordenó la
remisión de los anteceden-
tes a su unidad fiscal y la
entrega del cuerpo de la
víctima a sus familiares.

ESTADÍSTICAS 
Según datos estadísti-

cos de la Policía Nacional,
en el año 2024 se registra-
ron 66 accidentes de tránsi-

to sobre la ruta PY02, de
los cuales la mayoría invo-
lucraron a motociclistas y
estuvieron relacionados
con el consumo de alcohol.
Además, se estima que en
la ciudad se registran entre
7 y 10 accidentes de tránsi-
to diarios, con un prome-
dio de 2 fallecidos por día.
Estos incidentes resaltan la
necesidad urgente de
reforzar las medidas de

seguridad vial en la región,
incluyendo campañas de
concienciación sobre el uso
del casco, el respeto a las
señales de tránsito y la pro-
hibición de conducir bajo
los efectos del alcohol. Es
esencial que tanto conduc-
tores como peatones asu-
man su responsabilidad
para reducir la siniestrali-
dad y proteger la vida en
las vías públicas.
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HERNANDARIAS. Un joven con
antecedentes penales fue aprehendido
tras cometer un asalto portando un
arma blanca y resistirse al procedimien-
to policial. Su detención se dio el sábado
alrededor de las 13:30 en el asentamien-
to Tacurú Pucú de esta ciudad. De su
poder se recuperó el dinero robado y se
incautó el cuchillo que utilizó para inti-
mar a las víctimas.

El aprehendido, identificado como
Guido Alexis Benítez Cañete (21), quien
cuenta con antecedentes por violencia

familiar en 2024 y medidas judiciales
como la prohibición de salir del país y
portar armas. 

Según los datos, el sujeto interceptó a
las víctimas, Crescencio Casco Paredes
(27) y el adolescente J.A.B.P., de 15 años,
en la vía pública mientras se dirigían al
domicilio de un familiar. Benítez
Cañete, tras despojarlos del dinero,
intentó huir, pero fue localizado por
agentes policiales a unos 100 metros del
lugar. En el momento de su detención,
portaba un cuchillo de 20 cm, marca

Tramontina, con el que habría
intimidado a las víctimas para
robarles G. 1 millón en efectivo.

RESISTENCIA
El detenido opuso resistencia

durante el procedimiento, lo que
obligó a los uniformados a utilizar
fuerza proporcional para reducir-
lo. Posteriormente, fue trasladado
a la Comisaría 24ª del barrio
Puerta del Sol, donde quedó a dis-
posición del Ministerio Público. El
fiscal Víctor Adolfo Santander,
dispuso que Benítez Cañete per-
manezca detenido en la sede poli-
cial bajo libre comunicación,
mientras continúan las investiga-
ciones.

Un brasileño buscado por homicidio
doloso en su país fue detenido en el barrio
San Juan de Ciudad del Este mientras
caminaba como si nada por una calle del
referido barrio. De acuerdo a los datos, el
aprehendido estaría implicado en dos
homicidios en el Brasil, y cuenta con
orden de captura internacional. El proce-
dimiento se llevó a cabo el jueves último y
expulsado el viernes.

Se trata de Pedro Emanuel D'Onofre
Andrade Silva Cordeiro (33), quien conta-
ba con dos órdenes de captura en Brasil y
estaba refugiado en Paraguay desde hace
más de tres años. La detención fue realiza-
da por agentes del
Comando Tripartito, dele-
gación paraguaya, gracias
a un intercambio de infor-
mación en el marco de la
cooperación policial inter-
nacional entre Paraguay y
Brasil.

Silva Cordeiro está
implicado en dos homici-
dios: El primero, ocurrido
en 2015, donde habría ase-
sinado al taxista Carlos
Paredes Días Neto tras una
pelea en un evento en Río

de Janeiro, mientras que el segundo fue en
el año 2020, y se lo vincula con la ejecución
de un alto jefe criminal conocido como
“Bicheiro”, un líder de una facción mafio-
sa involucrada en apuestas ilegales. Este
último crimen se registró en la zona de
Recreio dos Bandeirantes, al oeste de Río
de Janeiro, cuando la víctima fue embos-
cada y asesinada a tiros al descender de su
helicóptero. Tras su detención, el brasile-
ño fue expulsado del país y entregado a
los agentes de la Policía Federal, quienes
lo trasladaron a una cárcel de máxima
seguridad, donde deberá cumplir la pena
impuesta por la justicia del vecino país.

Guido Alexis Benítez Cañete, detenido en la sede policial.

Detienen a joven acusado del robo 
de G. 1 millón a punta de cuchillo

Pedro Emanuel D'Onofre Andrade Silva Cordeiro fue aprehendido e
inmediatamente expulsado del Paraguay.

Atrapan a brasileño buscado
en su país por dos homicidios 

EL ACCIDENTE OCURRIÓ EN EL KM 3,5 DE LA RUTA PY02 
Un motociclista murió
luego de chocar vio-
lentamente contra la
parte trasera de un
camión de gran porte.
Tras el fuerte impacto
la víctima fue llevada al pabellón de traumas,
pero horas más tarde se confirmó su deceso. El
accidente ocurrió alrededor de las 19:00 del
jueves 2 de enero sobre la Ruta PY02, a la altu-
ra del km 3,5 de Ciudad del Este. Ya cerca de
las 21:00 de ese mismo día los médicos confir-
maron la muerte del joven.

Motociclista muere al chocar contra la 
parte trasera de un camión de gran porte

El tracto-camión de la marca Mercedes Benz con matrícula brasilera estaba
estacionado al momento del impacto.

La motocicleta de la víctima quedó en medio de la ruta tras el accidente.



La intervención se ini-
ció a raíz de una denuncia
anónima recibida por el
Centro de Operaciones
Policiales Militares
(COPOM), que alertaba
sobre movimientos sospe-
chosos cerca de puertos
clandestinos en una zona
boscosa. A partir de esta
información, el BPFRON
movilizó a su equipo, que
contó con el apoyo de
“Ollie”, un perro olfatea-
dor especializado en la
localización de sustancias
ilícitas.

Al llegar a la zona indi-
cada, el can rápidamente
identificó el primer escon-
dite, descubriendo una
importante cantidad de
marihuana prensada ocul-
ta entre la vegetación. Los
agentes continuaron su
búsqueda, localizando tres
puntos adicionales de
almacenamiento, situados
a unos 100 metros del pri-
mer hallazgo.

El resultado final de la
operación fue la incauta-
ción de 5.919,60 kg de
marihuana y 106,10 kg de
capullo, lo que representa
un golpe económico esti-

mado en R$ 12.264.000,00
(aproximadamente 2,4
millones de dólares).

Este operativo no solo
destaca la efectividad de la
cooperación entre las auto-
ridades brasileñas y las
estrategias de patrullaje en
las zonas fronterizas, sino
también la creciente pre-
sión sobre el narcotráfico
que, a menudo, utiliza la
región de frontera entre
Brasil y Paraguay como
punto de tránsito de dro-
gas hacia otras áreas. La
cantidad incautada es indi-
cativa de la magnitud de
las operaciones de tráfico
en esta región.

80 TONELADAS 
DE MARIHUANA 
EN 2024

Este hallazgo se suma a
los esfuerzos recientes de
las fuerzas de seguridad en
la lucha contra el narcotrá-
fico, que ha visto un
aumento en las incautacio-
nes de marihuana prove-
niente principalmente de
Paraguay, uno de los
mayores productores de la
región. Según datos oficia-
les, en 2024 las autoridades

brasileñas lograron incau-
tar más de 80 toneladas de
marihuana provenientes
de Paraguay, lo que repre-
senta un significativo
aumento con respecto a
años anteriores. Esta cifra
subraya la importancia de
las acciones como la opera-
ción “Protetor” para inte-
rrumpir los flujos de dro-
gas que afectan tanto a
Brasil como a otros países

de la región.
El impacto económico

de estas operaciones es
considerable, no solo por el
valor de la droga incauta-
da, sino por el desmantela-
miento de las redes de trá-
fico que operan a gran
escala. Las autoridades
continúan reforzando sus
operativos en la región
para combatir el narcotrá-
fico y sus actividades aso-

ciadas. Sin embargo, en el
lado paraguayo los anti-
drogas no demuestran
interés alguno en combatir
el narcotráfico a gran esca-
la y se centran solamente
en procedimientos donde
los objetivos son insignifi-
cantes microtraficantes,
pero presentan sus opera-
tivos como grandes logros
en la lucha contra el narco-
tráfico.

Vecinos del barrio María Auxiliadora
de Presidente Franco atraparon a un pre-
sunto ladrón que ingresó a una vivienda
ajena y se alzó con varios objetos de valor
y luego lo entregaron a la Policía. El hecho
ocurrió alrededor de las 18:40 del sábado. 

El aprehendido está identificado como
Diego Adrián Galeano Agüero (25), con
antecedentes por hurto en 2020 y otros
hechos punibles. El mismo fue identifica-

do como el autor del robo de varios obje-
tos de valor de la vivienda de Nilsa Noelia
Adorno (38). La víctima había presentado
su denuncia ante la Policía, lo que permi-
tió que se llevara a cabo la intervención.

Según el informe policial, la interven-
ción se dio tras una llamada telefónica que
alertó a las autoridades sobre un robo
domiciliario en curso. Patrulleros de la
subcomisaría 12ª de Presidente Franco,
llegaron rápidamente al lugar, donde
encontraron a un grupo de vecinos que
habían detenido al supuesto autor del
robo. Entre ellos estaba Víctor Andrés
Ramírez Aquino, quien ayudó a inmovili-
zar al detenido hasta la llegada de la poli-
cía.

En poder del aprehendido fueron
recuperados varios objetos hurtados,
incluyendo dos bolsos, uno de color
marrón y otro rosado, un abrigo
blanco/negro con capucha que llevaba
puesto en el momento del robo, y un spe-
aker de la marca JBL.

El caso fue informado al asistente fis-
cal de turno, Cristhian Morínigo, quien
dispuso que Galeano quedara bajo custo-
dia en el calabozo de la sede policial a dis-
posición del fiscal de turno Edgar Benítez. 
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Diego Adrián Galeano Agüero, detenido.

Vecinos atrapan a ratero y 
luego lo entregan a la Policía  

GOLPE AL NARCOTRÁFICO SE DIO DURANTE OPERATIVO EjECUTADO EL FIN DE SEMANA 

Policías brasileños incautan 6 toneladas 
de marihuana paraguaya en Santa Helena  
En un exitoso operativo

encabezado por agen-

tes del Batalhão de

Polícia de Frontera

(BPFRON) de la Policía

Militar del Paraná se

dio un duro golpe al

narcotráfico, al incau-

tar casi seis toneladas

de marihuana para-

guaya en la región de

Santa Helena, Estado

de Paraná, Brasil, fron-

tera con Puerto Indio,

Mbaracayú, Alto

Paraná. Esta opera-

ción, denominada

“Protetor”, también

resultó en la incauta-

ción de más de 100

kilos de capullo, desta-

cándose como un

golpe significativo para

las redes criminales

que operan en la zona.

En la gráfica aparece “Ollie”, el perro antidrogas que ayudó a los intervinientes a encontrar la gran cantidad de marihuana.



Escuchanos
de lunes a viernes
de 06:00 a 09:00

Es importante enfatizar
que al momento de postu-
larse el estudiante acepta
en todos sus términos el
contenido y el alcance de la
Guía de Bases y
Condiciones (GBC) de esta
convocatoria académica

que está disponible en el
portal institucional.

Desde la Unidad de
Becas de Itaipu, institución
que lidera el proceso de
selección en la presente
convocatoria, remarcaron
que tras el cierre del perio-
do de postulación se pro-
cederá a cotejar los datos
consignados en cada for-
mulario. Para ello se utili-
zarán bases de datos oficia-
les. Una vez que sean vali-
dadas las inscripciones sal-
drá la lista oficial de los
estudiantes que están habi-
litados para rendir la
Prueba de Competencias
Básicas (Matemática,
Castellano y Reglamento
General). Este anuncio se
hará el 11 de enero, confor-
me al cronograma de la

presente convocatoria.
Los participantes del

proceso de selección cuen-
tan con 16 opciones de
sedes distribuidas en todo
el país para rendir el exa-
men el 25 de enero próxi-
mo, de esta manera se
garantiza la accesibilidad a
los locales de evaluación
distribuidos en varios pun-
tos del país.

Las becas para carreras
de grado están destinadas
a egresados de la
Educación Media de insti-
tuciones públicas, priva-
das subvencionadas y pri-
vadas, de todo el territorio
de la República del
Paraguay, correspondien-
tes a las promociones de
los años 2021, 2022, 2023 y
2024.

Las becas para forma-
ción docente inicial y tecni-
caturas superiores van
dirigidas a egresados de la
Educación Media de insti-
tuciones públicas, priva-
das subvencionadas y pri-
vadas, de las promociones
2014 al 2024.

Para miembros de
comunidades indígenas
y/o personas con discapa-
cidad las becas están orien-
tadas a egresados de la
Educación Media de las
promociones 2014 al 2024.
Las plazas para estos gru-
pos de postulantes estarán

disponibles incluso aun-
que haya sido utilizada la
totalidad de becas habilita-
das en la presente convo-
catoria. No obstante, estos
estudiantes deberán inde-
fectiblemente aplicar en
todas las fases del mecanis-
mo de selección.

Cierran periodo de postulación a becas del
Gobierno con más de 15.000 inscriptos

Agentes especiales de SIU-Senad
incautaron una carga de 456 kilogramos
de cocaína que estaba siendo transporta-
da en un camión con doble fondo. Fueron
detenidas también seis personas con rela-
ción al hecho.

La incautación se llevó a cabo en la
zona de Yabebyry, departamento de
Misiones. La carga iba oculta en sistema
de doble fondo de un camión, el cual iba
“punteado” por otro rodado similar,

informó la Secretaría Nacional
Antidrogas (SenadS.

El valor de la droga incautada se esti-
ma en unos 14 millones de dólares, siendo
esta la primera carga de cocaína impor-
tante incautada en este 2025.

La tarea fue realizada bajo la denomi-
nación “Operación Perla Negra”, por
agentes especiales del SIU-Senad y el
Ministerio Público, sobre la ruta que une
Yabebyry con el distrito de Panchito
López, en el departamento de Misiones,
Sur del país. La fiscal interviniente, lva
Cáceres, ordenó el traslado de los vehícu-
los y los detenidos hasta la sede de Senad,
en donde se extrajo y pesó la droga.

Los detenidos fueron identificados
como Aníbal Almada Russi, de 44 años;
Alfredo Ignacio Centurión Romero, de 31;
Reinaldo Ramón Aquino, de 29 años;
Alexis Elías Centurión Romero, de 30
años; Fernando Luis Florentín Britos, de
45 años; y Edgar Agustín Lambaré
González, de 31 años.

Un paraguayo fue detenido en la
aduana brasilera cuando intentaba ingre-
sar un camión con 310,20 kilos de mari-
huana. Fue durante un control de rutina
en el Puente de la Amistad, en Foz de
Yguazú. La detención se realizó por agen-
tes de la Receita Federal, que contaron con
el apoyo de la Policía Federal y la Fuerza
Nacional.

El vehículo, con chapa
paraguaya, fue interceptado
al cruzar la pasarela desde
Ciudad del Este. Según infor-
mación de las autoridades, el
conductor mostró un com-
portamiento nervioso y ofre-
ció respuestas contradictorias
durante el interrogatorio, lo
que llevó a una inspección
exhaustiva. Fue entonces
cuando se descubrió el com-
partimiento oculto que conte-
nía los paquetes de droga.

El detenido, quien no portaba docu-
mentos de identidad al momento del ope-
rativo, fue trasladado a la base de la
Policía Federal para las diligencias corres-
pondientes. 

Las investigaciones continúan para
determinar si el conductor forma parte de
una red de tráfico transnacional.

14 Ciudad del Este, lunes 6 de enero de 2025jUDICIALES / LOCALES 

La droga incautada y los detenidos con relación al caso. 

Senad incauta casi 500 kilos de 
cocaína en zona de Misiones

El cargamento de marihuana incautada por los federales en la cabecera
brasilera del Puente de la Amistad. 

Paraguayo cae en Foz de Yguazú
con más de 300 kilos de marihuana

EN EL MARCO DE LA CONVOCATORIA 2025  
En el marco de la con-
vocatoria 2025 del
Programa Nacional de
Becas del Gobierno,
el 3 de enero último
feneció el plazo de
postulación para con-
cursar por uno de los
5.000 cupos disponi-
bles a través del for-
mulario electrónico.
Son más de 15.000
los jóvenes que con-
cluyeron con éxito su
inscripción (marcaron
el botón Finalizar).

Las becas para formación docente inicial y tecnicaturas superiores van dirigidas a egresados de la Educación Media de
instituciones públicas, privadas subvencionadas y privadas.



El conjunto guaraní se
apresta para el certamen
internacional que se dispu-
tará en Sorocaba, Brasil del
22 al 30 de marzo y que
otorgará 3 cupos para el
primer mundial femenino
de Futsal FIFA cuya sede
será Filipinas en el 2025.
Luego de la breve pausa

por las fiestas de fin de
año, los entrenamientos se
retomarán el miercoles 8
de enero a partir de las
07:00 h. en el Complejo
Deportivo "Luis María
Zubizarreta", en las instala-
ciones del Comité
Olímpico Paraguayo.

Son 18 las jugadoras
preseleccionadas por la
entrenadora Nadia Rodas
que serán parte de estos
trabajos, la lista final de 14
convocadas deberá ser
confirmada el 26 de febre-
ro de 2025. 

La prelista está confor-
mada por, arqueras:
Noelia Cañiza - Villa
Hayes, Jessica Franco -
Sport Colonial, Sara Silva -
Sport Colonial, Vanessa
Da Veiga - Cerro Porteño.
Cierres/Fijos: Cinthia
Arévalo - Sport Colonial,
Jamila Acosta - AllBoys
(Argentina), Lorena Brítez
- Taboão/ Magnus (Brasil),
Karina Sosa - Sport
Colonial. Alas: Rosa
Aquino - Cerro Porteño,
Perla Bareiro - Sport
Colonial, Diana Benítez -
Sport Colonial, Nataly
Lezcano - Cerro Porteño,
Liz Ortiz - Sport Colonial,
Claudia Romero -

Taboão/ Magnus (Brasil),
Verónica Vallejos - San
Lorenzo (Argentina).
Ala/Pívot: Paola Brítez -
Taboão/ Magnus (Brasil).
Pívot: Belén Riveros -
Cerro Porteño. Jazmín
Armoa - Sport Colonial.

Varias paranaenses son llamadas 
a la Albirroja de Futsal FIFA

La selección Presidente Franco de
fútbol de salón, conocida por su históri-
co color verde-oro, no pierde tiempo y
ya está en plena preparación para las
Eliminatorias rumbo al Nacional 2025.
El equipo, múltiple campeón de la dis-
ciplina, comenzó los trabajos de cara a
una nueva edición del torneo, con la
mirada puesta en seguir sumando
logros a su rica historia.

El conjunto será dirigido por Andrés
“Pate” Bogado, quien asumirá nueva-
mente la responsabilidad de comandar
al equipo en esta nueva etapa de la com-
petencia. En este proceso, ya se ha dado
a conocer la lista de convocados que
integrarán el plantel, compuesto tanto
por jugadores locales como por algunos
refuerzos, quienes buscarán aportar sus
mejores actuaciones en los próximos
encuentros.

El plantel de la selección verde-oro
lo integran los siguientes jugadores:
Iván Dávalos, Ever Almirón, Fabián
Rivas, Diego Flores, Marcelo Paredes,
Brahian Penayo, Julio Yeza, Héctor
Helman, Andrés Rivas, Marcos
Giménez, Alejandro Núñez, Nahuel
Dávalos, Víctor González, Daniel
Benítez y Reinaldo López. Además, el
equipo contará con la dirección de Jorge
Giménez en la parte física, quien se

encargará de dejar a los jugadores en
óptimas condiciones para enfrentar el
nivel de exigencia de las eliminatorias.

Uno de los aspectos más destacados
de esta convocatoria es la vuelta de
Héctor Helman, un jugador clave que
regresa al equipo después de una breve
ausencia. También se menciona el
debut de dos jóvenes talentos: Nahuel
Dávalos, quien recibe su primera con-
vocatoria a la selección, y Julio Yeza,
quien también es llamado por primera
vez para representar a la verde-oro.
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El futbolista altoparanaense Bruno
Recalde, de 20 años, se convirtió en nuevo
jugador del Celaya FC, club que participa

en la segunda división del fútbol mexica-
no. El joven delantero paraguayo, quien
hasta hace poco formaba parte del plantel
de Olimpia, dará el salto a una nueva
etapa de su carrera en el fútbol internacio-
nal.

Recalde, originario de Alto Paraná,
firmó su contrato con el conjunto mexica-
no, y su incorporación fue anunciada con
entusiasmo a través de las redes sociales
del club. En su mensaje de bienvenida,
Celaya FC destacó su juventud y prome-
tedor talento: “¡Desde Club Olimpia!
¡#BienvenidoBruno! Con 20 años y direc-
to desde Paraguay, estamos contentos de
que seas un Toro más: Bruno Recalde”.

Este fichaje representa una nueva
oportunidad para el delantero paraguayo,
quien buscará hacerse un nombre en el
competitivo fútbol mexicano y continuar
su desarrollo en una liga que ha sido una
plataforma importante para muchos fut-
bolistas sudamericanos.Bruno Recalde, futbolista paranaense, quien seguirá su

carrera en México. 

Futbolista de Alto Paraná es 
transferido al futbol mexicano

Héctor Helman, uno de los integrantes de la selección
franqueña de salonismo. 

Franco ya está trabajando de 
cara al nacional de salonismo

LOS ENTRENAMIENTOS SE REANUDARÁN PASADO MAÑANA

Las atletas para-
naenses Paola y
Lorena Brítez, y
Cinthia Arévalo, fue-
ron convocadas a la
selección paraguaya
de futsal FIFA, cate-
goría mayores. El
cuerpo técnico de la
Albirroja, comanda-
do por la DT Nadia
Rodas, dio a conocer
la prelista que abri-
rán el operativo
CONMEBOL Copa
América. Los entre-
namientos se reto-
marán pasado
mañana.  

Las hermanas Brítez, Paola y Lorena, llamadas a la selección paraguaya de futsal FIFA



El elenco hernandariense obtuvo
un gran triunfo en su casa y se ubica
muy cerca de la instancia decisiva
del certamen que otorga un cupo al
campeón para disputar el torneo de
la categoría Intermedia del balompié
guaraní. El experimentado Roberto
Ovelar fue autor de dos goles, al
igual que Matías González. Luis
Fernández fue el otro artillero de
Patriotas.

La sólida performance de
Patriotas en casa deja claro que el
equipo está muy comprometido con
su objetivo de ascender y competir al
más alto nivel del fútbol paraguayo.
El ambiente en el estadio local fue de
total euforia, con los hinchas cele-
brando cada gol de su equipo, que
no solo mostró eficacia ofensiva, sino
también una defensa sólida que
supo manejar los embates del equipo
visitante. El DT de Patriotas, cons-
ciente de la importancia de este
triunfo, destacó el carácter de sus
jugadores y la mentalidad ganadora

que tuvieron a lo largo del partido. A
pesar de la amplia ventaja obtenida,
el cuerpo técnico mantiene la cautela,
sabiendo que el fútbol es impredeci-
ble y que aún queda un partido por
disputar. El plantel ya está mentali-
zado en el desafío que representa la
revancha en Salto del Guairá, donde
buscarán sellar el pase a la final con
la misma intensidad y concentra-

ción.

EMPATE

Por su parte, Salto del Guairá
empató de local con Guaraní de
Fram, también en partido de ida de
la penúltima instancia del certamen.
La segunda pulseada se llevará a
cabo en la jornada dominical venide-
ra, en el departamento de Itapúa. 

Ciudad del Este, lunes 6 de enero de 2025

Chá{ÁÁAke

La tristemente célebre aipo

“influencer” Bruna Wan tuvo un

año 2024 de “locos” y aparente-

mente va por más. Tras los alla-

namientos de sus locales por

piratería, contrabando y evasión,

furiosa anunció el cierre de los

negocios. Pero días después ya se

tranquilizó, porque aparentemen-

te pudo “arreglar” la situación.

¡Este es el país de los arreglo$$,

chamigo!

Esta clase de “empresarios/as” es

lo que ya no necesitamos en

Paraguay; gente que viene al país

para explotar sus recursos huma-

nos de la peor manera posible, y a

“hacer negocios” turbios. El que

quiera trabajar e invertir honesta-

mente, bienvenido sea, pero per-

sonas como la “ñembo influencer”

piratera y explotradora, solo traen

mala fama al país. ¡Japoína!

Muy bonitas, las fiestas navide-

ñas organizadas por la Itaipu y la

muni de CDE. Ahora, sería

bueno que los esfuerzos concen-

trados sean focalizados en temas

de mayor urgencia, como el pési-

mo estado de las calles de la ciu-

dad, que requieren un trabajo

intensivo de bacheo y reparación,

porque así ya no se puede seguir.

¿Será que no podrían hacerlo

posible en este 2025? ¡La espe-

ranza es la última que muere!

Aunque algunos sostienen que

“tenemos el mejor Congreso de la

historia”, los legisladores parecen

estar preocupados con cualquier

cosa, menos del bienestar ciudada-

no. El otro día la diputada Rocío

Vallejo armó un escándalo, porque

no le permitieron ingresar a un

comercio con su mascota en bra-

zos. Por eso, ahora ella quiere

crear una nueva ley “amigable con

mascotas”. ¡Vaya prioridades que

tiene la señora!

COTEjO DE DISPUTÓ AYER EN LA CIUDAD DE HERNANDARIAS

Patriotas de Hernandarias dio ayer el primer paso a la etapa final del campeonato Nacional B que es la
Tercera División del fútbol paraguayo. Es que goleó de local 5-1 a CEFFCA de Salto del Guairá en partido de
ida de la penúltima instancia, en la comuna hernandariense. La revancha se desarrollará el próximo domin-
go en suelo salteño. En tanto, en otro duelo se registró empate. 

Festejo de los jugadores de Patriotas quienes vencieron en la primera pulseada por el cupo a la última instancia. 

Patriotas golea en partido de ida 
de las semifinales del Nacional B


